



Antwort zur Anfrage Nr. 1448/2011 der BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend **Hauptstraße (Herr Mörbel)**
hier: Verstöße gg. die StVO und Ruhestörungen

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zur Beantwortung der Anfrage wurden sowohl das Verkehrsüberwachungsamt der Stadt Mainz, als auch das Polizeipräsidium Mainz um Stellungnahme gebeten. Die Stellungnahme des Polizeipräsidiums Mainz ist dieser Beantwortung beigelegt. Das Verkehrsüberwachungsamt teilt mit Schreiben vom 25.08.2011 folgendes mit:

zu 1. Ist die Verwaltung diese Problematik bekannt?

Die durch Falschparker hervorgerufene Problematik in der Hauptstr. ist der Verkehrsüberwachung bekannt. Autorennen bzw. erhebliche Geschwindigkeitsüberschreitungen, insbesondere in den Abendstunden, können nach unseren bisherigen Messungen nicht festgestellt werden.

zu 2. Was wurde von Seiten der Verwaltung unternommen, um die Lage vor Ort für die

Anwohner zu verbessern?

Das Verkehrsüberwachungsamt führt im Rahmen der allgemeinen Kontrollen im Vorortebereich 2 -3 mal wöchentlich zu unterschiedlichen Zeiten Kontrollen des ruhenden Verkehrs durch und so auch in der Hauptstraße im Mombacher Ortskern.

Des Weiteren fanden seit Übernahme der Geschwindigkeitsüberwachung im März 2011 in der Hauptstraße 19 Messungen statt.

Die Verkehrsüberwachung wird im Rahmen der personellen Möglichkeiten wegen der erkennbaren Notwendigkeit entsprechend weiter verfahren.

Das Rechts- und Ordnungsamt hat im Zeitraum vom 01.01. bis 31.08.2011 im Bereich der Hauptstraße in Mainz-Mombach insgesamt 37 Ruhestörungen registriert. Lediglich 8 davon waren, verteilt auf den kompletten Straßenzug, auf Jugendliche oder alkoholisierte Personen zurückzuführen.

Der Zentrale Vollzugs- und Ermittlungsdienst wird im Rahmen der personellen Möglichkeiten auch künftig bedarfsorientiert Streifenfahrten durchführen.

Mainz, 24.01.2014

gez. Sitte